

Elda recupera con éxito la feria de asociaciones juveniles

29/03/2019



El Consejo de la Juventud de Elda celebró ayer, tras siete años de vacío, una **nueva edición de la Feria de asociacionismo y ocio juvenil** en el Centro Cívico y Juvenil. En este evento participaron **15 entidades de la localidad** de diferentes ámbitos como videojuegos, medioambiente o integración, entre otras. Estas se dieron a conocer entre los asistentes pero también crearon lazos entre ellas con el fin de **ofrecer una alternativa de ocio a los jóvenes de la ciudad**.

El presidente del Consejo de la Juventud, **Iñaki Ríos**, aseguró que **esta ha sido la primera actividad que organiza el Consejo desde su vuelta** y se mostró satisfecho tanto por la asociación de entidades como porque acudió numeroso público, más del que esperaban. En esta actividad se realizaron juegos, pintacaras incluso algún taller de integración y videojuegos. **Ahora el objetivo es consolidar esta actividad, repetirla cada año y contar cada vez con más entidades.**